

第14回全日本少年軟式野球クラブチーム選抜大会（びわこカップ）  
出場に係るお礼およびご報告について（ご挨拶）

拝啓 残暑の候、皆さまにはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

日頃より、山口ミラクルクラブの活動に対し、ご理解とご支援を賜り厚くお礼を申し上げます。

さて、この度の「第14回全日本少年軟式野球クラブチーム選抜大会（びわこカップ）」出場に際しましては、皆さまから多大なご厚志と温かいご支援を賜り、誠にありがとうございました。

今大会は、初戦で「足立ベースボールクラブ（東京都）」に敗れたものの、選手たちは全国の舞台で持てる力を存分に発揮し、今後につながる貴重な経験をすることができたと思っております。

皆さまからの温かいご声援やご支援に対し、選手はもとより関係者一同重ねてお礼を申し上げますとともに、今後とも当チームに対するご支援とご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

なお、頂いた寄付金の残金につきましては、今後の活動費の一助として引継ぎ、有効に活用させていただきます。

略儀ではございますが書面にてお礼を申し上げます。

敬具

2024年8月吉日

山口ミラクルクラブ

会 長 江藤 正規

父母会長 大塚 憂也

